

# Correspondance générale de Freud 1873-1939

Freud était un écrivain prolifique doublé d'un épistolier infatigable. Non seulement nous a-t-il laissé une oeuvre Sigmund Freud écrite considérable mais aussi une abondante correspondance dont la publication a toujours été entravée par un soucis bien compréhensible de maintenir la confidentialité d'un certain matériel mais aussi de protéger une certaine image idéale du père de la psychanalyse. Le plus souvent, cette censure exercée par les responsables des archives a contribué à alimenter les rumeurs les plus folles et les plus fausses concernant Freud.

Au cours de sa vie, Freud a rédigé plusieurs milliers de lettres destinées à des amis, des collaborateurs, des disciples, des connaissances et des membres de sa famille. Ce volume regroupe un choix de 315 de ces lettres s'adressant à une centaine de correspondants et écrites entre 1873, alors que Freud est encore un tout jeune homme, et 1939, année de son décès. Ces lettres choisies donnent une aperçue générale de ce que pouvait être la vie et les relations de Freud au cours de ces années.

D'une lecture agréable, ce livre pourra satisfaire ceux qui cherchent à mieux connaître l'homme derrière l'auteur.

Référence: Le livre Correspondance 1873-1939 est publié chez Gallimard.

© <http://eric.bizot.pagesperso-orange.fr/desgros/freud/oeuvres/corresp/generale.html>